Stäfa, 24. September 2016

Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe, die wir hinterlassen, wenn wir weggehen. (Albert Schweitzer)

In Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem lieben

Felix Valentin-Lüscher

1. September 1937 – 24. September 2016

Wir sind sehr traurig:

Marianne Valentin-Lüscher Regula und Patrick mit Dalia Barbara und Oli mit Sofia, Andrin und Seraina Susanne und Aurel mit Lio, Janosch und Nico

Jürg Valentin und Maria Schwarzer Ursula Schenkel-Valentin

Die Abdankung findet am Dienstag, 4. Oktober 2016 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Stäfa statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der MÉDECINS SANS FRONTIÈRES, Genf, PK 12-100-2 mit dem Vermerk: In Gedenken an Felix Valentin.